
Übersicht 
 
über die vom Haupt- und Finanzausschuss in seiner Sitzung am 25.5.2001 gefassten 
Beschlüsse: 
 
Öffentliche Sitzung 
 

TO.- 
Punkt 

 
Beratungsgegenstand 

Ergebnis 
(Kurzfassung) 

Beschl.- 
Nr. 

 1. Anerkennung und Erweiterung der 
Tagesordnung 
 

Der Haupt- und 
Finanzausschuss 
erkannte die 
Tagesordnung 
einvernehmlich an.  
 

 

 2. Anerkennung der Niederschrift über die 
Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses 
vom 10.3.2011 
 

Der Haupt- und 
Finanzausschuss 
erkannte die 
Niederschrift an.  
 

 

 3. Bericht über die Ausführung der in der 
Sitzung am 10.3.2011 gefassten Beschlüsse 
 

Der Haupt- und 
Finanzausschuss 
nahm Kenntnis. 
 

 

 4. Erlass einer Allgemeinverfügung über das 
Verbot des Mitführens von Glas an 
Weiberfastnacht in den Jahren 2012-2014 im 
Bereich der Innenstadt 
 

Der Haupt- und 
Finanzausschuss 
empfahl dem Rat, 
die Allgemein-
verfügung zu 
erlassen.  
 

18/11 

 5. Erlass einer Benutzungs- und 
Gebührenordnung für den Saal im Pavillon 
der Gemeinschaftsgrundschule Siegburg-
Wolsdorf 
 

Der Haupt- und 
Finanzausschuss 
empfahl dem Rat, 
die Benutzungs- 
und Gebühren-
ordnung zu 
beschließen.  
 

19/11 

 6. Einführung des „PrimaTickets“ an der 
Grundschule Stallberg 
 

Der Haupt- und 
Finanzausschuss 
empfahl dem Rat, 
das „PrimaTicket“ 
zum Schuljahr 
2011/2012 an der 
Grundschule 
Stallberg 
einzuführen. 
 

20/11 

 7. Dringlichkeitsentscheidung gemäß § 60 (1) 
GO NW 
Einrichtung einer weiteren Stelle im 
Allgemeinen Sozialen Dienst des Amtes für 
Kinder, Jugend und Familie 
 

Der Haupt- und 
Finanzausschuss 
beschloss die 
Einrichtung einer 
weiteren Stelle im 
Allgemeinen 

21/11 
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Sozialen Dienst 
des Amtes für 
Kinder, Jugend und 
Familie. 
 

 N1. Vergabeverfahren der Kreisstadt Siegburg 
Antrag der FDP-Fraktion vom 23.5.2011 
 

Der Haupt- und 
Finanzausschuss 
nahm Kenntnis. 
 

 

 8. Bekanntgaben der Verwaltung 
 

  

 8.1. Diskothek Steffi; 
Anfrage Fraktion GRÜNE vom 12.4.2011 
 
 

Der Haupt- und 
Finanzausschuss 
nahm Kenntnis. 
 

 

 8.2. Wegzug der Firma Acrylland 
Anfrage der FDP-Fraktion vom 13.5.2011  
 

Der Haupt- und 
Finanzausschuss 
nahm Kenntnis. 
 

 

 9. Verschiedenes 
 

Der Haupt- und 
Finanzausschuss 
nahm Kenntnis. 
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Niederschrift 
 
über die vom Haupt- und Finanzausschuss in seiner 6. Sitzung gefassten Beschlüsse: 
 

 
Beginn: 18:00 Uhr 
 
Ende öT: 18:47 Uhr 
Ende nöT:      18:49 Uhr 
 
Ort der Sitzung: Großer Sitzungssaal 
 

 
Vom Haupt- und Finanzausschuss waren anwesend: 
 

Huhn, Franz  Bürgermeister 

Rosorius, Martin CDU 
Basche, Marga (für F. Büchel) CDU 
Bermann, Alexander CDU 
Birck, Gernot CDU 
Dahmann, Thomas CDU 
Haase-Mühlbauer, Dr. Susanne CDU 
Höver, Heinz Willi CDU 
Janoschek, Horst CDU 
Kierdorf, Karl CDU 
Muranko, Ursula (für J. Becker) CDU 
Römer, Michael CDU 
Stich, Klaus CDU 
Sträßer, Leo (für E. Schwill) CDU 
Tsapanidis, Lazaros (für A. 
Diegeler-Mai) 

CDU 

  
Krause, Detlef SPD 
Sauerzweig, Frank SPD 
Schmidt, Oliver SPD 
Stauch, Lothar SPD 
  
Halft, Charly GRÜNE 
Starke, Phillipp (für H.W. Müller) GRÜNE 
Thiel, Astrid GRÜNE 
  

Hagen, Manfred FDP 
Peter, Jürgen FDP 
  
Otter, Michael Linke 
  
Fleck, Dr. Helmut Volksabstimmung 

   
Entschuldigt fehlten:   
Becker, Jürgen  CDU 
Büchel, Ferdinand CDU 
Diegeler-Mai, Anna CDU 
Schwill, Eckhard CDU 
Müller, Hans-Werner GRÜNE 
  
Teilnehmer der Verwaltung:  
Reudenbach, Ralf   
Hohn, Wolfgang  
Lehmann, Bernd  
Guckelsberger, Barbara  
Mast, Andreas  
Ostrominski, Jens  
Linder, Albert  
Förster, Claudia   
Kreuzer, Bettina 
(Rechtsreferendarin) 

 

 
 

Zusätzlich zur Tagesordnung wurden als Nachträge behandelt: 
1 Nachtrag im öffentlichen Teil   

 

Sonstiges: (z.B. Sitzungsunterbrechung) 
----------- 
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Öffentliche Sitzung 
 

TO- 
Punkt 

 
Beratungsgegenstand 

 
Dienststelle 

 

 1.  Anerkennung und Erweiterung der Tagesordnung 02 

 
 Herr Bürgermeister Huhn eröffnete die 6. Sitzung des Haupt- und 

Finanzausschusses und stellte fest, dass der Ausschuss 
ordnungsgemäß einberufen und beschlussfähig sei.  
 
Darüber hinaus teilte er mit, dass die Tagesordnung um einen 
Nachtrag im öffentlichen Teil ergänzt worden sei. Zudem lägen zwei 
Bekanntgaben zu TOP 8 im öffentlichen Teil vor.  

 

 
 

 2.  Anerkennung der Niederschrift über die Sitzung des Haupt- 
und Finanzausschusses vom 10.3.2011 

02 

 
 Der Haupt- und Finanzausschuss erkannte die Niederschrift an.   
 
 

 3.  Bericht über die Ausführung der in der Sitzung am 10.3.2011 
gefassten Beschlüsse 

02 

 
 Der Haupt- und Finanzausschuss nahm Kenntnis.   
 
  

 4.  Erlass einer Allgemeinverfügung über das Verbot des 
Mitführens von Glas an Weiberfastnacht in den Jahren       
2012-2014 im Bereich der Innenstadt 

32 

 
 Der Haupt- und Finanzausschuss empfahl dem Rat der Stadt 

Siegburg, eine Allgemeinverfügung über ein Verbot des Mitführens 
und die Benutzung von Glasgetränkebehältnissen außerhalb von 
geschlossenen Räumen für den 16.2.2012, 7.2.2013 und 27.2.2014 
(Weiberfastnacht) im Zeitraum von 7 Uhr bis 19 Uhr zu erlassen 
und die Verwaltung zu beauftragen, diese Verfügung in enger 
Zusammenarbeit mit der Kreispolizeibehörde Siegburg 
umzusetzen. 
 

18/11 

AE: Einstimmig 
 

 5.  Erlass einer Benutzungs- und Gebührenordnung für den Saal 
im Pavillon der Gemeinschaftsgrundschule Siegburg-Wolsdorf 

40 

 
 Fragen der Mitglieder des Haupt- und Finanzausschusses zur 

Benutzungs- und Gebührenordnung wurden durch Herrn 
Bürgermeister Huhn umfassend beantwortet.  
Der Haupt- und Finanzausschuss empfahl dem Rat der Stadt 
Siegburg, die Benutzungs- und Gebührenordnung für den Saal im 
Pavillon der Gemeinschaftsgrundschule Siegburg-Wolsdorf zu 
beschließen.  
 

19/11 

AE: Einstimmig 
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 6.  Einführung des „PrimaTickets“ an der Grundschule Stallberg 40 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
AE: 
 
 
 
 
 
 
AE: 

Der Haupt- und Finanzausschuss diskutierte eingehend über die 
finanziellen Auswirkungen der Einführung des „PrimaTickets“ für die 
Grundschule Stallberg. Angesprochen wurden auch die 
Auswirkungen auf die Sicherheit der betroffenen Schulkinder des 
Stadtteils Braschoß. Dargestellt wurde auch die unveränderte 
Frequenz der Busse zur und von der Grundschule Stallberg nach 
Braschoß.  
Fragen der Mitglieder des Haupt- und Finanzausschusses wurden 
durch Herrn Bürgermeister Huhn sowie durch Herrn Beigeordneten 
Mast beantwortet. 
  
Der Haupt- und Finanzausschuss empfahl dem Rat der Stadt 
Siegburg, das „PrimaTicket“ zum Schuljahr 2011/2012 an der 
Grundschule Siegburg-Stallberg einzuführen.  
 
Mehrheitliche Zustimmung,  
20 Ja-Stimmen, 4 Nein-Stimmen, 1 Enthaltung 
 
Darüber hinaus beantragte Frau Thiel, Fraktion GRÜNE, eine 
Elternbefragung über die Einführung des „PrimaTickets“ 
durchzuführen.   
 
Mehrheitliche Ablehnung,  
4 Ja-Stimmen, 22 Nein-Stimmen  

20/11 

  

 7.  Dringlichkeitsentscheidung gemäß § 60 (1) GO NW 
Einrichtung einer weiteren Stelle im Allgemeinen Sozialen 
Dienst des Amtes für Kinder, Jugend und Familie 

10/51 

 
 Der Haupt- und Finanzausschuss beschloss im Wege der 

Dringlichkeit gemäß § 60 (1) GO NW die Einrichtung einer weiteren 
Stelle mit der Stellenausweisung S14 im Bereich des Allgemeinen 
Sozialen Dienstes des Amtes für Kinder, Jugend und Familie und 
stellte gleichzeitig die dafür erforderlichen Haushaltsmittel (30T€ in 
2011, 60T€ in 2012ff) zur Verfügung. 
 

21/11 

AE: Einstimmig 
 

 N1.  Vergabeverfahren der Kreisstadt Siegburg 
Antrag der FDP-Fraktion vom 23.5.2011 

02 

 
 Der Haupt- und Finanzausschuss nahm Kenntnis.   
 

 8.  Bekanntgaben der Verwaltung  

  
8.1.  

Diskothek Steffi; 
Anfrage Fraktion GRÜNE vom 12.4.2011 

32 

 
 Bürgermeister Franz Huhn informierte den Haupt- und 

Finanzausschuss über die aktuelle Situation des Betriebes der 
Großdiskothek „Steffi“. Fragen wurden durch Herrn Co-
Dezernenten Hohn beantwortet.  
 
Der Haupt- und Finanzausschuss nahm Kenntnis. 
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 8.2.  Wegzug der Firma Acrylland 
Anfrage der FDP-Fraktion vom 13.5.2011  

61 

 
 Der Haupt- und Finanzausschuss nahm Kenntnis.  
 
 

 9.  Verschiedenes II/2 / AöR 

 
 Herr Halft, Fraktion GRÜNE, erkundigte sich, ob der Siegburger 

Feuerwehr die Problematik mit Unfällen durch Elektroautos bekannt  
sei. Herr Lehmann bejahte dies.  
 
Herr Peter, FDP-Fraktion, erkundigte sich nach dem Ergebnis der 
seinerzeitigen „kick off“-Veranstaltung in der Rhein-Sieg-Halle. Herr 
Bürgermeister Huhn berichtete, dass die Veranstaltung erfolgreich  
verlaufen sei.  
 
Darüber hinaus bat er um Auskunft zu dem aktuellen Stand der 
Stadt Siegburg mit Ausstattung mit Glasfaserkabel. Herr 
Kuchheuser, Stadtbetriebe Siegburg AöR, erklärte, dass die erste 
„Kachel“ im Bereich Stadtteil Zange vorgesehen sei. Nach 
Abschluss einer aktuellen Testphase ist vorgesehen, weitere 
Stadtteile auszustatten.  
 

 

 
 
 
Ende der öffentlichen Sitzung. 
Presse und Zuhörer verließen den Sitzungssaal. 
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